

La identidad

José Santo de Dios López

Somos iguales ante Dios, debemos reconocer nuestra dignidad como hijos de Dios y tratar a los demás con respeto.

¿Qué es la identidad?

Cuando tenemos identidad y sabemos lo que somos en Cristo, renunciamos a todo aquello que puede causarnos daño a nuestra vida

Nosotros somos inspiradores para otros.

Hechos 21: 8-9

La inspiración de tener identidad

“y sus hijas fueron educadas en la palabra de Dios”

Hechos 6:3-6

Cuando yo tengo identidad o se quién soy, enseño identidad.

Felipe fue llamado para servir a las mesas, pero el conocía las escrituras.

Hechos 8:5-6-8 (13)(29)

Un hombre o una mujer llenos del Espíritu Santo, desearían que sus hijos fueran también guiados por el poder de Dios.

Ahora entenderemos que la identidad de lo que somos, cumple la profecía.

Joel 2:28-29

1ra Corintios 7:8-15

Peri si tengo identidad en Cristo, llevare a mis hijos al señor y los mantendré en su presencia.

Los hijos son inmundos. Inmundo significa; impuro, sucio, contaminado.

Actualmente en el nuevo testamento se refiere a espíritus malignos que obran en las impurezas de las personas, es decir, pensamientos o acciones inmorales.

Jesús declara, “lo hace impuro al hombre” es decir, no lo que entra si no lo que sale.